

Förderverein „Kapelle zum Heiligen Kreuz Bessin“ e.V.



Förderverein „Kapelle zum Heiligen Kreuz Bessin“ Mitglieder – Informationen 12/2020

Liebe Vereinsmitglieder!

Wie bereits im Juni diesen Jahres, wollen wir Sie auch am Jahresende - trotz Corona-Einschränkungen - kurz über die Aktivitäten unseres Vereins im 2. Halbjahr 2020 sowie die aktuellen Planungen für 2021 informieren:

- Aufgrund der vielfältigen Einschränkungen durch die Corona-Pandemie sowie dem im Oktober beschlossenen 2. Lock-down in Deutschland mussten auch wir unsere Aktivitäten in den letzten Monaten stark reduzieren. Besonders die Absage unseres Erntedankfestes war ein tiefer Einschnitt in der Vereinsgeschichte - und hatte auch entsprechenden Einfluß auf den Kassenbestand...
- Im Anschluß an unsere Mitgliederversammlung im Oktober gab es zwei Gespräche mit der Gemeinde Ramin, zum einen mit der Anfrage nach einer Beteiligung unseres Vereins an der 775-Jahrfeier im August 2021 und zum anderen zu Einzelheiten für die Vorbereitung eines Förderantrags für eine finanzielle Beteiligung der Gemeinde am Aufbau unseres geplanten Geräteschuppens ggü. der Kapelle.
- Für die 775-Jahrfeier in Ramin haben wir gerne eine Beteiligung zugesagt und werden am 1. August 2021 ab 13.30 Uhr kurze Kapellenführungen mit historischem Hintergrund geben, ergänzt ein Angebot von Kaffee, Kuchen und anderen Getränken. Der Verkauf von gegrillter Bratwurst am frühen Abend ist noch in Diskussion.
- Einen Förderantrag für die finanzielle Unterstützung der Gemeinde bei Beschaffung und Aufbau des Gerätehauses arbeiten wir aktuell auf Grundlage eines Formblatts der Gemeinde aus und planen eine Antragsabgabe noch vor Jahresende.
- Zum Ende noch eine schlechtere Nachricht: Seit einigen Wochen hat sich ein Tier am Holz des Glockenkabinetts der Kapelle „abgearbeitet“. Es sind bereits 2 größere Löcher ins Holz sichtbar und die Bretterkonstruktion ist in Mitleidenschaft gezogen. Vor einigen Tagen konnte Frau Schumacher zufällig das Foto eines Schwarzspechtes machen, der „seiner Arbeit“ am Glockenkabinett nachging. Im Kontakt mit dem NABU überlegen wir jetzt, wie wir das für die Holzkonstruktion schädliche Treiben des Vogels beenden können, ohne mit Naturschutzanforderungen zu kollidieren.

Wir wünschen Ihnen aktuell erstmal Gesundheit und uns allen einen baldigen Start der Corona-Impfkampagne, so daß es in 2021 wieder ein normaleres Leben geben kann.

Ein friedvolles Weihnachtsfest im engsten Kreis Ihrer Lieben und einen guten Übergang ins neue Jahr wünscht Ihnen

Der Vorstand

www.kapelle-bessin.de

22.12.2020